

Antrag Nr. 14-F-08-0015

LINKE&PIRATEN

Betreff:

Prostitution in Wiesbaden - Lebenssituation von Frauen in der Prostitution

Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 18.03.2014

Antragstext:

Die Antwort des Magistrats auf die schriftliche Anfrage zur Situation zu Prostitution in Wiesbaden wurde äußerst unzureichend beantwortet. Um geeignete Maßnahmen für Betroffene zu ergreifen ist eine Kenntnis der Situation in Wiesbaden notwendig.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

Kontakt aufzunehmen mit der Polizei Wiesbaden, FIM Frankfurt, Solwodi Mainz sowie der Aidshilfe Wiesbaden und diese zu bitten in einer Sitzung des Ausschuss für Frauenangelegenheiten, ggf. gemeinsam mit dem Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration, über deren Erkenntnisse bzgl. der Situation der prostituierten Personen in Wiesbaden und Hessen generell zu berichten.

Wiesbaden, 18.03.2014

gez. Manuela Schon f.d.R. Evelyn Zell
Stadtverordnete Fraktionsassistentin